

# *Plus de 2,6 millions de touristes visitent Cuba en 2015*

---



La Havane, 26 oct. (RHC)-. Plus de 2,6 millions de touristes ont visité Cuba pendant les neuf premiers mois de 2015, un chiffre qui représente une croissance de 18% par rapport à la même période de l'année précédente.

Le Bureau national de Statistiques et d'Information qui a donné l'information à la presse précise que la plupart des visiteurs sont venus pour passer des vacances.

Quelque 28 691 visiteurs sont venus à bord de bateau de croisières pour de très brefs séjours.

Le Canada est en première position sur la liste des pays émetteurs, avec plus d'un million de visiteurs, suivi du Royaume-Uni, de l'Allemagne, de la France, de l'Espagne et du Mexique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/73805-plus-de-26-millions-de-touristes-visitent-cuba-en-2015>



**Radio Habana Cuba**